



PORT DE LA MER DE GLACE, L'AVENTURE CONTINUE

20 ans après l'aventure du *Port de la mer Glace*, conte loufoque et fable burlesque, vendu à 30 000 exemplaires, on prend les mêmes et on met le cap au Nord. Les acolytes imbibés du bistrot de Val Misère, cul-de-sac imaginaire de fond de vallée, se sont remis de leur ascension picaresque dans les Drus. Les voilà qui prennent la mer – la vraie – sur un rafirot, dérivant aux confins du Groenland à parler provençal avec les Inuits, flanqués d'un chien et de trois coqs. Ces pures lumières restent irrésistibles et leur auteur, au phrasé éprouvé par son endurance au comptoir, n'a rien perdu de sa verve.

Trois coqs sur la banquise, Le port de la mer de Glace 2, Dominique Potard, Paulsen, éditions Guérin, 190 pages, 15 €.